

Forums pour l'entourage

A la fin , c'est toujours l'héroïne qui gagne malheureusement...

Par Maxime96 Posté le 28/02/2025 à 11h29

Bonjour à tous,

Je suis la maman de Max, il aurait eu 28 ans cette année mais n'a jamais fêté ses 26 ans. Il est décédé il y a 2 ans d'une overdose d'héroïne après un parcours cahotique de 5 ans de consommation. 5 ans. Il aura fallu seulement 5 ans pour que l'héroïne le détruise et mette à terre notre famille.

Alors pour faire passer le message, nous avons créé un thème musical qui lui ressemblait et qui raconte son histoire. N'hésitez pas à le télécharger et à partager auprès du plus grand nombre. Les addictions cela peut toucher tout le monde. Avec vous de tous coeur et force à tous. Ne laissez pas les drogues choisir votre fin.

<https://youtu.be/fnWzPu-2pVI?si=42May7ObxnwJfHMz>

<https://youtu.be/WLYvfDqNe5c?si=pPb2LVX2-SAplnT8>

2 réponses

Moderateur - 10/03/2025 à 12h00

Bonjour Maxime96,

Toutes nos condoléances pour la perte de votre fils à cause de l'héroïne. Ce sont de belles chansons.

Nous profitons de votre message pour inciter tout consommateur et tout proche d'un consommateur d'héroïne ou d'un autre opiacé à s'équiper d'un kit anti-overdose à base de Naloxone. Ces kits sont disponibles dans les centres de soins et les CAARUD pour les usagers de drogues, dans les pharmacies pour tous.

Apprendre à reconnaître une overdose, posséder un kit et apprendre à l'utiliser permet de sauver des vies.

Attention : dans tous les cas il faut appeler les secours (15 ou 112).

Pour qu'à la fin cela ne soit plus toujours l'héroïne qui gagne !

Maxime96 - 16/03/2025 à 00h22

Bonsoir,

Merci pour ce retour. Effectivement, nous avons appris après son décès que ces kits existaient et avons été abasourdis de constater qu'en France il n'y a que très peu d'informations à ce sujet contrairement au pays anglo saxons. Si nous devions aujourd'hui militer pour une cause, ce serait celle là. Faire en sorte que cette information circule, d'autant que les overdoses ne sont pas réservées qu'aux consommateurs d'opiacés. Nous allons continuer à notre manière à nous y employer.

Merci encore pour cet échange.